

24Jam

Gunakan Perahu, Danramil Surade kunjungi SDN Terpencil

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Oct 18, 2023 - 14:27



Pendidikan di NKRI Negara Kesatuan Republik Indonesia sangatlah penting sekali tentunya. Di Kabupaten Sukabumi Provinsi Jawa Barat ada anak-anak SD yang tiap hari harus menyebrangi sungai dengan perahu untuk bisa mendapatkan pendidikan sejak dini.

Danramil Koramil 0622-14/Surade Kpt Arm Witono mengunjungi SDN/Sekolah Dasar Negeri yang jauh terpencil di Kecamatan Cibitung Koramil Surade yaitu SD Negeri Ciloma yang beralamat di JL. Sungai Cikaso Km 25 Kp Ciloma Desa Cibitung Kecamatan Cibitung.

Dari informasi yang disampaikan Babinsa Serma Entang Suhendar Koramil Surade mengatakan bahwa untuk menepu kesana haru melewati akses terdekat,

yaitu melewati bantaran Sungai Cikaso ± 45 menit dari Dermaga Apung Sungai Cikaso. Sedangkan akses darat memakan waktu ± 2jam perjalanan melalui jalan dari Desa Jagamukti (Kp. Cikurutug) kemudian masuk ke jalan perhutani.



“Kondisi saat ini terdapat 2 (dua) unit Perahu bantuan dari Respon Quick Jabar yang digunakan untuk menarik anak2 sekolah dari bantaran sungai Cikaso (Kp. Kadudahung, Kp. Ciloma, Kp. Ciawi, Kp. Cikepel) yang dipertanggungjawabkan pemeliharaan kepada 2 (dua) orang Tenaga Pengajar,” kata Babinsa Serma Entang Suhendar, Selasa 18 Oktober 2023.

Untuk memenuhi kebutuhan BBM perahu bantuan tersebut kata Babinsa, dibebankan kepada tiap-tiap murid setiap hari sebesar Rp 1.000 (Seribu Rupiah) per Siswa (apabila siswa tersebut tidak mempunyai uang, maka tidak diwajibkan membayar.

“Untuk berangkat dan pulang sekolah dengan gunakan perahu, setiap siswa bayar Rp. 1.000,- namunn jika tidak ada uang aka digratiskan tidak bayar,” terannya.

Sedangkan medan atau Geografinya adalah perpaduan dari perbukitan, bantaran sungai dan pesisir laut kemudian, sambung Babinsa.

“Disini, untuk mata pencarian warga adalah petani, buruh sadap dan nelayan,” terangnya lagi.

Bahkan, tambah Babinsa di wilayahh tersebut tida ada jaringan internet.

“Untuk internet belum masuk kewilayah Kp. Ciloma, jadi susah sinyal,” ucap babinsa.



Masih menurut Babinsa, bahwa Kpt Arm Witono, S.H.I sangat peduli terhadap pendidikan, dan beliau selalu konses memebrikan atau sosialisasikan tentang Pansasila dan Wasbang atau Wawasan Kebangsaan.

“Pak Danramil Surade ini, sangatlah peduli terhadap pendidikan generasi bangsa ini, beliau berkunjung ke sekolah, sekolah. Alhamdulillah bantuan renovasi SDN Ciloma dari Dinas Pendidikan sebesar Rp 258 Juta pada 11 oktober 2023 dan segera akan dilaksanakan pengerjaannya oleh CV. Mandala Putri,” bebarnya.

Selain SD Negeri Ciloma ada juga Pos Yandu Kenanga yang tepencil, namun Posayandu Kenangan belum dapat info banuan,” demikian disampaikan Babinsa Serma Entang Suhendar.